



▶ 9 Abril, 2018

CONMEMORACIÓN

LAS CORTES SE SUMAN AL DÍA DEL PUEBLO GITANO

Las Cortes de Castilla y León se sumaron ayer a la conmemoración del Día Internacional del Pueblo Gitano con la proyección, en la fachada lateral de la sede del Parlamento autonómico, de la bandera del colectivo gitano. La enseña es verde y azul, simbolizando el cielo y el campo, con una rueda de carro roja en el centro, que simboliza el camino desde la India y la libertad. Este día conmemora el primer Congreso Mundial romaní/gitano, celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instituyó la bandera y el himno gitano. El pasado año, se acordó una Declaración Institucional en la que se hacía un reconocimiento a la comunidad gitana como parte de la ciudadanía, se mostraba la realidad diversa y plural del pueblo gitano y destacaba sus aportaciones a la construcción de la sociedad. El texto recordaba que el Estatuto de Autonomía reconoce entre sus principios rectores «la no discriminación y el respeto a la diversidad de los distintos colectivos étnicos, culturales y religiosos presentes en Castilla y León, con especial atención a la comunidad gitana. **ICAL**



FOTO: ICAL